UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



RECTORÍA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4005 Ciudad Universitaria, 29 de octubre de 2021.

Propone UAEM iniciativa para crear el Instituto de Energía Estatal

Al acudir hoy a la instalación de la Comisión de Energía en la sede del Congreso del Estado, el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, se pronunció a favor de una iniciativa para crear el Instituto de Energía Estatal, con la finalidad de solucionar problemas de diversa índole, pero sobre todo los relacionados con el agua potable, tomando como ejemplo la situación que hoy en día enfrenta el Sapac en el municipio de Cuernavaca.

Ante los diputados integrantes de esta comisión que encabeza el legislador Juan José Yáñez Vázquez, el rector aseguró que este nuevo organismo será de mucha relevancia porque el estado de Morelos se distingue por el capital humano que tiene y cuenta con una amplia gama de investigadores científicos en el área de energía.

Es por ello que, dijo, se puede formar un frente común entre las diferentes instituciones de educación superior y centros de investigación instalados en Morelos para atender este rubro y darle vida a la conformación del Instituto de Energía Estatal, proyecto que fue bien recibido por los diputados locales, quienes de inmediato sentaron las bases para empezar a trabajar en su creación.

El rector explicó que la iniciativa establece un proyecto donde se puedan aprovechar las energías limpias, como la energía solar para activar las bombas de agua, para no consumir tanta energía eléctrica, además de otras alternativas que serán importantes para atender las necesidades sociales de los diversos sectores de la población.

"Nosotros estamos dispuestos a dar todo el apoyo necesario a los diputados para trabajar de manera conjunta en proyectos que permitan sacar adelante las iniciativas y temas que tengan que ver con el tema energético, sobre todo porque la UAEM busca soluciones que sean de beneficio para los ciudadanos", dijo el rector.

En esta sinergia de esfuerzos, la directora general del Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias (INEEL), Georgina Izquierdo Montalvo, dijo que su quehacer está dedicado a todo lo relacionado con el área de la electricidad, energías limpias y renovables, por lo que hay amplia disposición para coadyuvar en esta iniciativa que anticipa, será de gran beneficio para el estado de Morelos y sobre todo para su economía.

En la instalación de esta comisión se tomó protesta a Roberto Soto Castor como secretario técnico de la misma.

Participaron en este evento, diputados locales de las diferentes fuerzas políticas, así como representantes de instituciones de educación superior y por parte de la UAEM, la directora de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQeI), Viridiana León Hernández, así como integrantes del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp), entre otros.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09. Oprensauaem www.facebook.com/InformacionUAEM https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines

